



Operación de Estado para ayudar a MC y salvar reformas

TELÉFONO ROJO**JOSÉ UREÑA**

joseurena2001@yahoo.com.mx



El objetivo es asegurar las reformas. -Sin cambiar ni una coma -como pide **López Obrador**. Y como el fin no repara en medios, es necesario fijarse en quién puede aportar los votos para dar gusto al señor Presidente antes de su prometido -y dudoso, digo yo- retiro a su rancho de grosero nombre.

Esta vez el instrumento escogido es MC, de sospechosa actitud desde la postulación inicial de **Samuel García** y luego de **Jorge Álvarez**.

¿Escuchó usted alguna vez una crítica directa de éste a Morena o a su candidata, como sí precisaba cuando se refería a *la candidata del prian Xóchitl Gálvez* en los tres debates?

-Lo he repetido: están al servicio del poder -subrayó ayer **Alejandro Moreno** a pregunta expresa sobre el comportamiento de MC, su dueño **Dante Delgado** y el excandidato presidencial zacatecano.

ACOOPTAR SENADORES

No van mal.

El recuento de votos en Nuevo León da una senaduría como primera minoría a **Luis Donaldo Colosio** y no será necesario recurrir a la lista para su escaño de representación proporcional.

Pero le abre el espacio al propio **Dante Delgado** y si lo confirman las autoridades electorales brincaré de alegría, y entonces sí podrán verlo como negociador y potencial voto.

Todo a partir de un dato: el bloque opositor necesita muy pocos -dos como mínimo y tal vez cuatro como máximo- para la mayoría calificada y reformar la Constitución al gusto del o la Presidenta.

-Sin cambiar ni una coma -como fue la instrucción de todo el sexenio.

Pero este plan oficial puede irse al abismo si la oposición gana algunos recursos y el Tribunal Electoral frena los ímpetus gobiernistas de adjudicarse dos tercios en ambas cámaras legislativas.

Porque aunque gobierno y Morena cooperaran en el Senado de la República, la lucha jurídica se centrará en contener la sobrerrepresentación en la Cámara de Diputados.

Según la Constitución, ahí el partido con mayor votación puede adicionar ocho por ciento en curules, pero lo quiere extender para los tres partidos del bloque, Morena, Verde y PT.

¡24 por ciento!

-Eso es ilegal -insiste la coalición opositora.

CONGRESOS A SUBASTA

1.- La tarea es más trascendente.

El empeño del gobierno y su alianza es hacerse de todos los poderes y eso incluye naturalmente los congresos de los estados, donde ya pelea la sobrerrepresentación.

En la Ciudad de México, por ejemplo, pretenden siete diputaciones plurinominales más y la coalición **Fuerza y Corazón por México** -PAN y PRI, porque el PRD entra este lunes en liquidación bajo auditoría del INE- se opone.

Al menos ese espíritu sobrevive tras la derrota del domingo 2 de junio: los dirigentes **Marko Cortés** y **Alejandro Moreno** han prometido ser una oposición consistente.

Y 2.- El futuro de Guerrero quedó sellado el domingo pasado.

Félix Salgado Macedonio barrió en las elecciones senatoriales con su compañera de fórmula **Beatriz Mojica** y mantendrá su escaño con 675 mil 365 votos.

Ayer recibió su constancia de mayoría y de inmediato anunció que su tarea será acompañar a **Claudia Sheinbaum** en todo su proyecto administrativo y político.